



空から雪が舞う日を見かけるなど、寒さも本格的になってきました。
1月のぞうぐみは、長い冬休みを終え、お休み中に経験したことやおうちの方と過ごしたことなどたくさんお話をしてくれました。



保育始めの日には、りすぐみのお友だちと手を繋いで中島惣社へ初詣に行き、元気に過ごせるようお詣りしました。

雪遊びは、保育士が驚くくらい上手にそりすべりを楽しんでいました。体力もついて、できることも増え成長を感じた一日でした。ぞうぐみだけにしかできない経験をまた一つ重ねることができました。

発表会に向けての取り組みも頑張っています。劇では『アラジンと魔法のランプ』の話を題材に、役柄ごとにセリフを言ったり、実際に動いて表現したりと楽しんでいきます。合奏では、『ジャンボリミッキー』の曲を全員で弾いてみました。好きな曲ということもあり、興味を示して取り組んでいます。少しずつ、ほかの楽器にも挑戦し、合わせていきたいと思えます。

まだまだ冬の感染症が流行しており、心配事が続きますが、手洗いうがいや換気をして、予防に努めていきます。体調の変化等あれば、お気軽にお知らせください。



2月の予定

生活発表会

令和5年2月17日(土)

ぞう組は第2部での参加になります。

壁面制作

今回は、絵の具とクレパスを使って自画像を描きました。

自分の手に合わせてミット型にクレパスで手袋を作り、ニット帽と合わせて自由にデザインをして自画像に合わせました。

保育室に飾るので登降園時にご覧ください。

個人懇談

個人懇談がはじまりました。

就学に向けて、保育園での子どもたちの姿など共有を図りたいと思えます。

節分

節分に向けて鬼のお面づくりをしました。

今回は、色画用紙をベースに好きな素材や道具を使って自由に作りました。

それぞれ大きさや形、ツノなどオリジナリティー溢れる素敵な作品になりました。